

令和3年第1回幼保連携部会 会議要旨

とき 令和3年6月2日（水）
ところ 庁舎2階 第2会議室

※会議の主な内容は以下のとおり

部会長：定刻になったので、第1回幼保連携部会を開始する旨を告げる。
(14:30 開始)

(今年度初めての会議なので、自己紹介を行う)

事務局：令和元年度および令和2年度の幼保連携部会の協議内容、部会の方針、開校準備委員会での決定事項について資料をもとに説明。

事務局：施設レイアウトについて、図面等資料をもとに説明し、意見を求める。

○子どもの引き渡し場所は教室前になりますか。

⇒早朝保育や延長保育時はどこかでまとめて保育することになると思います。

⇒最終的な人数や、保育教諭の動き方などを考慮して、時間帯ごとの受け入れ場所などを検討したいと思います。

○送り迎えの駐車場はどこになりますか。

⇒北方小学校体育館の西側駐車場を利用させていただく予定です。混雑が予想されるため、出入については今後検討する必要があると思います。

⇒ルール等をきちんと提示すれば混乱等はなくせると思います。

事務局：園名、制服、園章、園歌について、保護者向けに実施したアンケート結果を報告し、意見を求める。

○園名は、「北方町立こども園」という名称が最も多かったです。

⇒アンケートの結果どおりでよいと思います。

○制服は、アンケートで最も多かったスモック型としたいと思います。

⇒セーラー型だとネクタイのボタンが子どもひとりで留められません。

⇒幼稚園のセーラー型の制服に愛着はありますが、コロナなども考えると、洗いやすくて扱いやすい方がよいと思います。

⇒スモック型でもいろいろな種類があるので、今後検討したいと思います。

○制服について、上着は指定し、パンツは自由を基本とする方針としましたが、スモックの下は体操服着用としてはどうでしょうか。

⇒動きやすくてよいと思います。私服だといろいろ考えて用意しなければならないです。

⇒体操服の方が楽だと思えます。兄弟で共有できると思えます。

○園章は、アンケートで最も多かった②の学園と同様のデザインとし、カワセミ部分をも
う少し改良したいと思います。

⇒よりカワセミらしくするとよいと思います。

⇒教育委員会で検討します。

○園歌については新しい歌を作りたいと思います。

⇒小中学校の教員に、今の歌をもとに新しい歌の作成を打診しています。出来上がったら
提示したいと思います。

**※幼保連携部会の方針として、園名については、「北方町立こども園」とし、制服は「スモ
ック型（スモックの下は体操服着用。）」とすることに決定した。**

部会長：教育保育方針・目標・内容について説明し、意見を求める。

○教育保育内容（特色等）に、四季折々の草花や野菜などを栽培とあるが、畑はどこに設
けますか。

⇒北方小学校のプールの東側に作る予定です。少し距離はありますが、小学校も使う畑な
ので、小学校で栽培するものなども見ることができます。

**※幼保連携部会の方針として、教育保育方針・目標・内容については原案どおりとするこ
とで決定した。**

事務局：次回の協議内容について意見を求める。

○スモックについて協議を行いたいと思います。

⇒いくつか案を提示できるように準備します。

○保護者会・PTAをどのような形にしていくのか、保護者の意見を聞いて検討したいと
思います。

⇒現在の保護者会およびPTAがどのような組織なのか、仕事内容や行事など教えていた
だけるとありがたいです。

○幼稚園はアルバムを手作りしています。今後もアルバムは作成したいですか。

⇒保護者がお金を出すものなので、保護者の意向を伺いたいです。

部会長：本日の協議は以上とする。次回の協議は7月7日(水)午後2時30分からとする。
(15:30 終了)